

# La gare de Tamise totalement rénovée

Chaque année, l'entreprise investit plus de 25 millions d'euros dans l'entretien et la rénovation de ses gares. Pas seulement dans les projets de grande envergure mais des investissements sont également consentis pour les gares plus petites.

Cette gare située sur la ligne Saint-Nicolas - Malines n'a pas eu besoin de gros travaux de transformation. Mais les travaux de rafraîchissement et de réparation permettront d'optimiser encore plus l'accueil des clients.



## Rafraîchissement in et out

Les façades ont été sablées et les auvents nettoyés. Les boiseries repeintes, les gouttières et les canalisations d'évacuation ont été réparées ou renouvelées. Enfin, les anciennes clôtures ont été en partie enlevées pour améliorer l'accessibilité de la gare.

L'intérieur du bâtiment n'a pas été oublié. Ses murs ont reçu une couche de peinture, son plafond a été abaissé et son chauffage central remplacé. Le nouveau guichet n'est pas seulement alléchant pour le client mais pratique pour le personnel de gare gratifié de nouveaux ordinateurs.



Ce sont près de 62.000 € investis dans l'accueil des voyageurs en gare de Tamise.



*Oh, qu'il est beau le picto !*